

LA VOIX
— DU —
PRÉCIEUX SANG

Ce n'est point par des choses corruptibles, comme l'or et l'argent, que vous avez été rachetés,mais par le Précieux Sang de Notre Seigneur Jésus-Christ.

1 PET. I. 18.19

1ère ANNÉE. ST-HYACINTHE, QUE., AVRIL 1894. No 1.

VIVE LE SANG DE JESUS !

Dous cédonz plutôt à l'impulsion de notre cœur qu'aux instances qui nous ont été faites, en nous décidant à tenter l'essai d'une publication religieuse destinée à répandre de plus en plus le culte du Très Précieux Sang, et à réparer, autant que possible, l'irréparable préjudice que les mauvaises lectures apportent aux âmes.

Il nous eut été impossible d'entreprendre une telle œuvre sans les encouragements de notre vénérable évêque diocésain, sans le concours d'ecclésiastiques érudits, et, surtout, sans la présence au milieu de nous d'une personne bien connue dans le monde littéraire, sous le pseudonyme de LAURE CONAN. C'est à cet écrivain, encore plus remarquable par son esprit éminemment catholique que par la simplicité, l'élégance et la noblesse du style, que nous avons confié la rédaction de *La Voix du Précieux Sang*.

Le double but de *La Voix du Précieux Sang* nous donne l'espoir que nos vénérables évêques, les membres du clergé